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Hora o periodo 
de tiempo 

Interpretación 
(Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto) 

Descripción 

11:30 pm a 
02:00 am 

Cuando me enteré que la banda MS vendría a dar 
un concierto a san luis la verdad me emocione 

mucho por que la banda es el género que más me 
gusta (incluso mi tesis es sobre la banda) y tenía 

mucho tiempo que no asistía a un concierto. 
Pero el dia del evento, no puedo negar que me dio 
mas miedo asistir que cuando fui de viaje a cancún, 
pues sentia que corria mas riesgo de contagiarme 
en ese lugar que en un avión y en la playa, es por 
eso que decidí no quitarme por ninguna situación 

el cubreboca y tratar de no ir al baño ni interactuar 
con más personas aparte de mis hermanos. 

Al terminar el concierto preferí salirme antes que 
terminaran de tocar para evitar la conglomeración 

que resultaría, pues ya cuando se termina un 
evento a las personas ya no les interesa mucho el 

covid, y fue justamente cuando comencé a 
preguntarme, hasta cuando seguiremos asi, cuanto 
tiempo mas tendria que pasar para que podamos 
salir sin temor a contagiarnos, por que aunque ya 
no es el mismo riesgo (se supone) todavía existe, y 
consciente o inconscientemente todavía se tiene el 
miedo se contagiarse o en mi caso contagiar a mis 

padres. 

El pasado 26 de febrero se presentó la banda MS en 
el domo de la capital de San Luis Potosí, inicialmente 

esta presentación se realizaría el día 5 de febrero, 
pero por cuestiones de rebrote de contagios en la 
capital se pospuso para el pasado fin de semana. 

Cuando se anunció que vendría la banda no se 
pensaba que esta tendria tanto exito en la ciudad, 

pero al momento del evento se llevaron la sorpresa 
de que el domo se llenó, así mismo ya se están 

realizando más conciertos de música regional, y esto 
ayudará a la economía de san luis por los empleos 

que se tiene  que dar para poder llevarlos a cabo y a 
los artistas que se presentan. 

los protocolos de sanidad se intentaron llevar a cabo 
pero por el número de personas que iban al 
concierto y el pequeño número de personas 

trabajando ese dia no fue del todo posible, pues 
muchos no respetaban la sana distancia, no se 

aplicaban gel aunque si todos al inicio del concierto 
llevaban cubreboca, pero al finalizar no fue así. 

 


